(english below)
"Минский Форум по Контактной Импровизации и Перформансу 2010"

Эта встреча является первой попыткой создать грандиозное КИ-событие в Беларуси! 

Главная идея мероприятия - иметь достаточно времени и отдаться потоку движения. Мы попытаемся в свою очередь предоставить максимально уютное пространство, чтобы этот поток мог опробовать себя в своих разных формах в течении всего времени, что мы будем вместе. 

Приглашаем вас принять участие! 

Учителя мероприятия: 
Маша Грудская (Россия) - тема "Простые Предложения" 
Юля Мельник (Литва) - семинары по перформансу 
Миша Каминский (Беларусь) - тема "Гармоничное Движение" 

Время:
23, 24, 25 апреля 2010 г.

Место: 
Беларусь, г. Минск, М. Богдановича 153 В (ФОК "ИМПЕРИЯ ЗДОРОВЬЯ" - http://www.saunaminska.info/sportzal.htm) 

По всем вопросам и за дополнительной информацией звонить и писать сюда: 

Саша Напорко: luteo4@gmail. com, +375297500495 (мтс) 
Вика Игнатенко: reggyv@gmail.com, +375293368950 (velcom) 

Для регистрации и получении в дальнейшем обновленной информации: 
Вика Игнатенко: reggyv@gmail.com (в теме письма указывайте "FCIP")

ждем всех с нетерпением! тепла вам и яркой весны!

***

«Minsk Forum on Contact Improvisation and Performance 2010»

This meeting is the first attempt to create a grand CI-event in Belarus!

The main idea of the event - to have enough time and give youreself to the flow of stream. We'll try provide the most comfortable space, that this flow could test themselves in their various forms pending all the time that we will be together.


Teachers: 
Maria Grudskaya
Julia Melnik
Michail Kaminskiy

Time:
April 23, 24, 25, 2010

Place:
Belarus, Minsk, Bogdanovicha str, 153 b. “Empire of Health" ("Imperia Zdorovia")

For all questions and additional information call or write here:
Alex Naporko: luteo4@gmail. com, +375297500495 (мтс) 
Vika Ignatenko: reggyv@gmail.com, +375293368950 (velcom)

To register and receive further updates:
Vika Ignatenko: reggyv@gmail.com (In the subject of message specify "FCIP"),

We are waiting for with impatience! Wishing you warm and bright spring!
